

令和2年度自主講座一覧

各講座、随時講座生を募集しています。

講座名	講師名(呼称略)	実施日	時間	場所
①編物教室	水田満喜子	第2・4(金)	13:30~15:30	和室
②川柳	高木勇三	第1(月)	13:30~15:30	和室
③子ども将棋教室	松田 徹	第4(日)	16:00~18:00	集会室
④書道教室	安藤慶雲(肇)	第2・4(月)	9:30~12:00	集会室
⑤フォークダンス	吉峰喜美子	第2・4(木)	9:30~11:30	集会室
⑥ほのほのパソコン	高木由美子	第1・3(火)	13:30~15:30	集会室
⑦皆でクッキング	高木待子	第1(月)	9:30~12:00	調理室
⑧いきいき百歳体操	高木千代子・重村一栄	毎週(水)	13:30~14:30	集会室
⑨3B体操	石田 都	毎週(火)	9:30~11:00	集会室
⑩習字教室(学童)	山本麓茶(由紀子)	毎週(木)(金)	15:00~18:00	分館

※詳しくは公民館までお問い合わせください。



川柳講座

新規講座募集中

年々公民館講座が減少傾向にあります。大勢の地域の皆さまに公民館に足を運んでいただき、生涯学習で心豊かな充実した毎日を送っていただきたいと思います。「こんな講座があったらいいな」などご意見がありましたらお知らせください。

学校規模適正化計画・小中一貫教育推進計画の動静

令和元年	9月 3日	報道発表(新山小は吉田小統廃合へ)
//	10月16日	小学校保護者説明会
//	12月14日	地区民説明会
//	12月20日	関係団体代表者会議
		「新山小学校の未来を考える会」発足
2年	1月 9日	笠岡市教育委員会へ要望書を提出
//	1月20日	1月9日要望書への回答受領
//	2月12日	1月20日の回答内容についての抗議文を提出
//	3月 2日	市長・教育長面談
//	3月 4日	小中一貫教育推進計画に関する要望書提出及び抗議文(2月12日)の取下げ
//	3月23日	教育委員会、改訂版の報道発表
//	3月24日	新聞へ改定内容の記事掲載

助成事業「花づくり」会員募集

にいやま町づくり推進委員会(花づくり)では市からの助成金で、公民館や地域の花壇に季節の花を植えています。美しい町づくりのお手伝いを一緒に楽しみませんか? 申し込みは公民館まで

古墳公園草刈り作業のお願い

4月29日(水・祝)
5月24日(日)
6月28日(日)
7月26日(日)
9月13日(日)
午前7時~午前9時(終了予定)
ご協力をお願いします。

第15回笠岡市木山捷平文学選奨表彰式(3月7日)

新山地区の入賞者を紹介します。

詩部門(小・中学生の部)	佳作	小川陽生
短歌部門(小・中学生の部)	入選	水川銀世
		山崎流空
川柳部門(小・中学生の部)	佳作	大塚 季
	入選	高木望来
	佳作	黒木爽名
川柳部門(一般の部)	入選	谷本正義
	高校生特別賞	山部 杏

令和元年度笠岡市青少年健全育成功労者表彰(11月23日)

塩飽真治さん

新山ソフトボールスポーツ少年団のコーチ、監督として指導に携わりスポーツを通じてチームワークはもとより三世代の交流、挨拶の励行を重んじたチーム作りを行い、地域活性化活動にも積極的に取り組み尽力した功績が認められました。



親睦グラウンドゴルフ大会(3月22日)



2月29日に予定していた三世代グラウンドゴルフ大会が雨で中止になったため大人のみで行いました。

結果
1位 高木 晴行
2位 高木 待子
3位 黒木 泰子 奥村 靖男

令和2年度新山公民館主要行事予定のお知らせ



次は 5月17日(日) 春季運動会

場所 新山小学校運動場
時間 8時45分より開会

午後の部 午後1時より開始予定

6月 7日(日) 公民館大掃除
8月14日(金) 夏まつり
11月22日(日) 公民館まつり
1月11日(月) 新春マラソン大会・とんど

移動図書

どなたでも利用できますので気軽にどうぞ!!

4月 14日(火)
5月 12日(火)
6月 2日(火)
7月 7日(火)
*13:35~14:05

ご寄付頂きました。ありがとうございました。

満中陰志

定平 仁樹様

大切に使用させていただきます



笠岡、浅口に生まれ変わった海見える葬祭ホール

社葬 一般葬
家族葬 法事

※法事オプションでケータリング受付中
海を見ながら料理人が目の前で...
見学、事前相談を随時受付中

吉相グループ 葬祭ホール 絆

本館 葬祭ホール 絆
笠岡市美の浜 3-3

浅口 葬祭ホール 絆
浅口市鴨方町六条院中 1825-2

お問合せ (0865) 67-6767

編集後記

3月9日~3月末日までの間、講座の休講にご協力いただきありがとうございました。厚くお礼申し上げます。まだまだ新型コロナウイルスの感染が広がっており、予防に気を抜けません。新年度もよろしくお願いいたします。(広報部・主事)